



Info Rode Kruis-Vlaanderen Défilé du 21 juillet 2023

Véhicules participants

- **Véhicule d'intervention Service d'urgence (Brabant flamand: division de Beersel-Rode)**

Véhicule d'intervention disposant de suffisamment d'équipements à bord pour pouvoir déployer une station d'aide standard d'un module lors d'une petite mission préventive.

- **Véhicule polyvalent (Limbourg: division Maasland)**

Véhicule polyvalent principalement utilisé pour le transport de matériel pour les activités élargies du département (service d'urgence, formation, service de prêt, collectes de sang, etc.) Il peut être déployé en cas de catastrophe.

- **Véhicule d'intervention Service d'urgence (Flandre orientale: division de Geraardsbergen-Lierde)**

Véhicule prioritaire pour le transport de volontaires et de matériel dans le cadre d'opérations/événements de secours, pour les opérations SIM Plus en cas de catastrophe et pour diverses autres disciplines (telles que la formation, le service de prêt, l'assistance sociale, etc.)

- **Ambulance intermédiaire (Flandre occidentale)**

Le véhicule peut être utilisé pour des opérations de secours préventives, pour l'aide gouvernementale en cas de catastrophe, pour le transport de patients dans le cadre du "transport de patients non urgents" (NDLZ) et à la demande du centre d'urgence 112 pour une aide supplémentaire.

- **Ambulance (Anvers : division Duffel-Sint-Katelijne-Waver)**

- **Véhicule d'intervention LE (Siège social)**

Contribution substantielle Croix Rouge-Flandres

Volontaires de la Croix Rouge

Nos 13 000 bénévoles de la Croix Rouge, répartis dans 221 divisions locales, aident les gens tous les jours. Ils le font de tout cœur. Et leurs tâches sont vastes et diversifiées. Soutien à l'organisation de collectes de sang, poste de secours lors d'événements, ambulancier, instructeur de premiers secours, bénévole dans les bibliothèques des hôpitaux et des centres de soins résidentiels, animateur de camps de vacances destinés aux enfants ou aux personnes handicapées, tâches dans les centres d'accueil, etc. Environ un volontaire sur quatre (23,27%) a entre 16 et 30 ans. Les nouvelles générations sont donc également prêtes. La Croix Rouge de Flandre tient à remercier chaleureusement tous ces bénévoles pour leurs efforts inlassables au cours de l'année écoulée.

Vous souhaitez devenir vous-même un bénévole ? Inscrivez-vous sur rodekruis.be/vrijwilliger. Outre les 13 000 bénévoles, notre organisation compte actuellement environ 1 800 employés.

Des sparadraps au lieu d'autocollants iconques à partir de maintenant

À l'occasion du 50e anniversaire de la Croix Rouge de Flandre, [l'organisation a annoncé un grand changement](#): désormais, les bénévoles des divisions locales de la Croix Rouge ne vendront plus d'autocollants lors de leur campagne de vente annuelle. À partir de cette année (2023), les célèbres autocollants avec les personnages de dessins animés seront remplacés par des sparadraps. Et ce, après plus de 60 ans de vente d'autocollants.

Avec les sparadraps, la Croix Rouge de Belgique-Flandre opte pour un produit utile, qui a en même temps un lien évident avec l'une de ses activités principales. En termes de forme, ils ressemblent aux anciens autocollants: il s'agit d'un grand morceau de sparadraps allongé dans une *pochette*, dans laquelle vous pouvez découper des sparadraps à votre guise. Bien entendu, les personnages classiques de dessins animés ne pouvaient pas manquer à l'appel. C'est pourquoi les Schtroumpfs figuraient sur cette première édition du sparadraps.

Avec le produit des ventes, qui est entièrement reversé aux 221 divisions locales de la Croix Rouge, les volontaires investissent dans des articles tels que des ambulances, du matériel pédagogique pour leurs cours de premiers secours ou dans leurs activités d'engagement social. Cette première action "sparadraps" s'est déjà révélée être un succès historique: plus de 400 000 sparadraps ont été vendus, pour un montant de quelque 4 millions d'euros, répartis entre les plus de 200 divisions locales. Ce succès arrive d'ailleurs au bon moment, car Corona avait fortement réduit les recettes de l'ancienne campagne d'autocollants. Les bénévoles avaient donc désespérément besoin de ces fonds. "Le sparadraps est sans aucun doute une valeur sûre", a précisé Philippe Vandekerckhove, administrateur délégué de la Croix Rouge de Flandre.

Réfugiés et demandeurs d'asile ukrainiens: un grand besoin d'hébergement

En raison de la combinaison de la crise de l'asile et du besoin de places d'accueil pour les réfugiés ukrainiens, la Croix Rouge de Flandre avait besoin plus que jamais de tous sur le pont en 2022. Par conséquent, la Croix Rouge de Flandre dispose actuellement de 22 centres d'accueil, dont plusieurs ont été créés l'année dernière. Entre autres, Berlaar et Sint-Laureins accueillent désormais des demandeurs d'asile - et Malines (village d'urgence) et Sint-Lambrechts-Woluwe (centre de transit) ont ajouté des places d'accueil pour les réfugiés ukrainiens.

Au total, la Croix Rouge de Flandre a accueilli près de 25 000 personnes. Si ce chiffre est si élevé, c'est principalement parce que l'organisation gère également le centre de transit Ariane à Sint-Lambrechts-Woluwe, où les personnes ne séjournent que pour une courte période avant d'être transférées vers un abri plus permanent.

Il s'agit en particulier de 10 453 réfugiés ukrainiens et de 14 392 demandeurs d'asile qui ont passé au moins une nuit dans un centre de la Croix-Rouge en Flandre.